

## Das Mädchen

«Veganer werden nicht beerdigt. Sie werden kompostiert» sagte Leon.

Alle Lachten, da verzog ich mein Gesicht. Meine beste Freundin stupste mich an und sagte « Ignoriere sie!» Doch ich konnte mich nicht zurückhalten und ging zu Leon und gab ihm eine Ohrfeige. Hey. Mein Name ist Jacqueline ich bin 14 Jahre alt. Das Mädchen aus der Geschichte? Ja, das bin ich. Und ja ich bin vegan. Dafür werde ich gemobbt. Zum Glück habe ich noch meine beste Freundin Zeynepp. Sie steht immer hinter mir. Sie hilf mir, wenn es mir schlecht geht. Ich interessiere mich für Politik und vor allem Für den Klimawandel. Naja, das Hilft meinem Problem nicht weiter. Meine Väter heissen Nivek und Sakul ihr Traum ist es nach Uruguay zu gehen, aber ich will nicht. Denn ich kenne dort niemand und kann die Sprache nicht. Aber in Deutschland ist es auch nicht viel besser da ich in der Schule gemobbt werde. Solche Beleidigungen wie oben höre ich jeden Tag in der Schule. Heute war es besonders schlimm...

«OUUUUU» schrien alle als ich Leon eine Ohrfeige gab. Da kam ein Lehrer « Frau Müller, sofort zum Schulleiter. Herr Wollseif sie auch!» Ich bemerkte erst jetzt, was ich getan hatte. Zeynepp hatte recht gehabt. Jetzt steckte ich in grossen Schwierigkeiten.

### Nächster Tag:

Gestern hatte der Schulleiter noch meine Eltern angerufen. Sie mussten in die Schule komme. Ich bin von der Schule geflogen. Leon bekam viel ärger mehr aber auch nicht. Ich habe mit meinen Eltern beschlossen das wie doch nach Uruguay ziehen, weil es hier keinen Sinn ergab, hier noch etwas zu verändern zu wollen. Vielleicht kann ich dort neu anfangen.

### Fazit:

Ich bin jetzt in Uruguay. Mir geht es viel besser und habe viele Freunde, die mich unterstützen. Die einzige Person, die ich vermisse ist Zeynepp.